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师风学习心得体会(大全5篇)

我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样我们可以养成良好的总结方法。那么我们写
心得体会要注意的内容有什么呢？下面是小编帮大家整理的
心得体会范文大全，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

特岗教师心得体会篇一

在实验中学工作的两年里，随着我们学校一个又一个的辉煌，
我不仅感受到了我们的集体智慧和力量，也深深感受到了我
们的集体奉献和关怀，让我的业务水平不断提高;这个集体不
断升华了我的精神世界。正是这个集体激励我为她增光添彩。
前苏联著名教育家马卡连科说：“没有爱，就没有教育。”
中国著名作家冰心也说过：“有了爱，什么都有了。”可见
老师之间是相亲相爱的。

我觉得关心学生就是对教育的忠诚，对学生的关心，看到学
生成长老师心里发自内心的喜悦。

在平时的工作中，我把教师看作是一个以爱为主题的职业，
一个以奉献为主题的职业。我深深知道，没有爱，就没有教
育;没有爱，就没有奉献!

在我的记忆里，我没有做过什么惊天动地的事。都是大家都
做过的普通事。但是有些事我久久不能忘记。

有个同学叫王某某，是班上最调皮的一个。他的思想品德极
差。最大的问题是他冬天每天九点来学校。他是全校有名的
又老又慢吞吞的工人。他的脾气很倔。我班主任第一次批评
他的时候，他对我很严厉，甚至威胁要叫几个同学一起打我。



学校领导找他谈话，老教师找他谈话，但收效甚微。于是，
我赶到他家拜访。原来，这位同学的母亲在他三岁的时候去
世了，父亲外出经商。六十多岁的时候只有一对爷爷奶奶。
早上打了那么多电话，他还是不肯起床。那天，我对他爷爷
奶奶说：“我每天叫醒他，然后我们一起去，一起来。”就
这样，我每天都要骑十几分钟把他叫醒，等他吃完早饭，我
们一起上路。一天，两天，一个月，两个月，期末考试那天，
陆某某在路上对我说：“刘老师，早上不要给我打电话，我
保证每天早起，我不会再迟到了。刘老师，我以前对不住
你……”

我知道在我们实验中学，学生永远在我心里，我只是最普通
的一个。其实你看看我身边工作的同事，他们为什么不把自
己的爱奉献给自己热爱的教育事业呢?即使上了十几次、几十
次课，也从不抱怨。他们会从头到尾认真准备和教授每一节
课。课后，他们还会批改大量的作业，阅读大量的书籍来补
充新的知识和信息。他们没有惊人的技艺和耀眼的光环，但
他们日复一日、年复一年地用爱写出动人的乐章，将学生引
向知识的另一面.

当然，作为老师，你不仅要有师爱，更要有责任。俗话
说：“教书是良心的工作!”"三钱粉笔是一个沉重的负担."
这条线说明了教师责任感的重要性。

一个有责任心的老师，永远会默默无私的工作，像蜡烛一样，
无怨无悔。

爱与责任的交融是师德的灵魂。正如朱永信教授所说：理想
的老师应该是关心人类命运，有社会责任感的老师。

雨果曾说：“花的事业是高尚的，果的事业是甜蜜的。还是
做叶子的事业吧，因为叶子的事业平凡而卑微。”老师就像
默默奉献的绿叶，总是衬托出娇艳的花朵。



更多的耐心来自老师的爱，意味着学生有更多的机会。

特岗教师心得体会篇二

我很荣幸能够加入到xx市教师队伍，为期五天的岗前培训即
将结束了，短暂的教师培训使我受益匪浅，让我对教师这一
行业有了更新的认识，就像培训老师说的，我们要把这份工
作看做是一份事业，而不仅仅只是职业。同时，培训中老师
们鲜活的实例和丰富的知识内涵，使我的教育观念进一步得
到更新，下面就谈谈我对这次培训的点滴体会：

特岗教师心得体会篇三

任何一个教师都有属于自己的成长的过程。作为一名新教师，
首先，要端正自己的身份。随时谦虚、谨慎地向身边的有经
验的教师请教，吸取他们优秀的教学经验，努力尽快让自己
进入角色。要想成为一名合格的教师，就得取得学生的信任，
感情和学习上的信任，这也是必不可少的。和学生建立感情，
这是成为一个合格教师最基本的要求。合格的教师，不但要
求会讲课，还要求会评课议课，这就是通过对别人课堂教学
的'评价来提升自己教学方法，也是一种吸取教学经验的有效
途径。

特岗教师心得体会篇四

在今后的教学中，我将努力学习，试图将新课改的教学要求
灌入到教学当中，将自己的爱全身心的融入到学生中。在教
学的过程中不断反思自己，()以求更好的教学。教学是一个
不断反思的过程，每一堂课结束以后，都应该做一个反思笔
记，不断的吸取经验教训，这样才可以更好地成长，提升自
身素养，让自己成为一名真正的教师，无愧于心，无愧于自
己的事业。



特岗教师心得体会篇五

20xx年7月12—15日，我很荣幸的参加了xxx市特岗教师暑期
全员培训。虽然暑期的休息被打破，但想到可以给自己充充
电，我感到非常的高兴。这次特岗教师培训的内容十分丰富，
包括对计算机软件应用（课件制作）、走在专业的成长路上、
有效观课议课、有效课堂管理、师生间的语言沟通、班主任
家校沟通之路径、透视课改现象，回归教育真实、校本教研
与教师专业化发展等诸多方面的系统学习。通过此次培训，
使我受益匪浅，现将自己的心得体会总结如下：

此次培训通过李老师的课，使我更加深刻地了解了多媒体课
件制作的方法及技巧。

听了廖老师《走在专业的成长路上》的讲座，使我对“教
师”这一职业有了更加清楚的认识。在讲座中，廖老师给我
们分析了他入职以来的成长经历，虽然在成长初期，存在错
误观念，但他能及时改正，并能够总结经验，成功成长。同
样是考特岗出身的老师，廖老师的成长比较快，他的成长经
历值得我们学习，更值得我们对自己进行深刻的反思。

在培训中，给我留下印象最深的是来自吴老师《有效观课议
课》的讲座。这是我参加工作以来第一次听专门关于观课议
课的讲座，吴益平老师凭借着他多年丰富的教育教学经验向
我们传授了宝贵的有效观课议课的方法。在讲座中吴老师引
用很多的例子，他告诉我们观课要有分享意识，要关注授课
教师的发现能力与沟通对话能力，关注学生的已有基础，教
学背景，不能要求授课教师把所有教育理念，教学思想体系
和教学方法全部体现在一节课里。观课时还要选对角度、课
堂观察点等。而议课不能一味地批判，不能总是否定授课老
师，打击其上公开课的积极性，特别是不要用老教师的水平
来要求新教师。

对于没有实践经验的我们，对新的生活、新的责任、新的角



色多少有些怯懦，而本次培训中，各位专家的讲座为我的实
际工作提供了许多方法和策略。使我对未来的工作充满了信
心和动力。高尔基曾经说过：“只有满怀自信的人，才能在
任何地方都怀有自信沉浸在生活中，并实现自己的意志。”
也许，对于我们新教师来说，只要有克服困难的信心，才能
取得好的开端，而好的开端，便是成功的一半。

通过短短四天的学习，我深知自身的许多不足，还需要不断
的学习，因为作为人类灵魂的工程师,必须具有高尚的道德品
质,对学生要有慈母般的爱心,且不断更新,充实自己的知识,
做到与时俱进,才能培养出符合社会发展需要的人才,才能挑
好肩上这付教书育人的重担，成为一名优秀的教育工作者。


